



# ひなたほっこ通信

少しずつ暑い日が増えていき、夏の訪れを感じるこの頃。保育園で育てている野菜達はぐんぐん成長し、子どもたちも収穫を楽しみにしています。また、水遊びもいよいよ始まっていきます。十分な休息とこまめな水分補給を取りながら、夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。

## むしに触れたよ！

● 幼稚園のお友だちがダンゴムシをたくさん捕まえてきて、飼育しています。そんなお兄さん、お姉さんを見てみんな興味津々！はじめは見るだけで触るのは怖がる子もいましたが、触ることが出来るようになる子もいました♪  
● 力加減がわからず、つぶしてしまうこともあります…☹️  
● 散歩へ行っても生き物を見つけて目を輝かせています！  
● これから夏の虫を見つけて楽しんでいきたいと思います。

## ★職員のマスクについて★

新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、これまで職員一同マスク着用しての保育を続けておりましたが、子どもたちや保護者の方に保育士の表情が伝わりやすいようマスクを外しての保育もさせていただきます！

ただし、職員自身の体調観察や体調管理を努めるとともに、感染症流行時のマスク着用や手洗い・うがいの励行、喚起等の基本的な感染予防対策は引き続き徹底してまいります！

## △雨ふりさんぽ△

カッパ・長靴のご用意ありがとうございます。

子どもたちにとっていつもの散歩が、カッパを着てさらに雨が降っているのに行けるということで特別感を感じているようです。準備が始まると自分のカッパを「みてみて！」と自慢大会が始まります♪

雨の中での散歩は、降ってくる雨を手で受け止めて楽しんだり、水たまりや雨水でぬれた植物を触ってみたり匂いをかいで梅雨を全身で感じました。

梅雨が終わるまで存分に梅雨を楽しんでいきます！



## 自分のことは自分で！

自立に向けて、自分のことは自分でできるよう必要に応じてお手伝いをしながら取り組んでいます。

できてもできなくても、自分なりに“できた！”と感じられることが自信となり自己肯定感を感じられることにつながります。気が向かない時もありますが、気が向く一瞬を逃さず根気よく向き合っています。

### 【Point】

- ① 手や口を出さない
  - ② 見守る
  - ③ 「手伝って」と来た時は受け止める
  - ④ 『できた！』と感じられるようにする
  - ⑤ できた・頑張った姿を認める
- 子どもの「できた！」が聞けると私たちも嬉しいです♪

## お知らせ

7月から、晴れた日にはプールや水遊びを行う予定です。後日案内をいたしますのでお待ちください🌈

## 7月の予定

- 3日 身体測定
- 7日 七夕会
- 11日 避難訓練
- 14日 内科検診
- 19日 お楽しみ会

個人懇談に参加いただきありがとうございました！